



Atelier scientifique : 1er de la finale académique du concours "Faites de la Science"

publié le 25/05/2022 - mis à jour le 04/06/2022

Nous sommes fiers de vous annoncer que les élèves de l'Atelier scientifique du collège François Rabelais ont remporté la première place de la finale académique du concours "Faites de la Science".

Ils ont ensuite défendu leur projet "Peut-on vivre sans plastique ?" lors de la finale nationale qui s'est déroulée à Amiens du 19 au 21 mai 2022.

Ils ont été excellents et ont remporté le "Prix de la démarche éco-responsable"





